

3 muertas en 48 horas

Escrito por morpheo81 - 20/12/2016 09:51

No conseguimos que esta lacra acabe y son muchas las mujeres que siguen muriendo a manos de parejas o exparejas. En apenas 48 horas han sido 3 y este año son 48 en total

<http://www.elmundo.es/sociedad/2016/12/18/5856a4e346163f020a8b4665.html>

=====

Re: 3 muertas en 48 horas

Escrito por peseta - 20/12/2016 10:47

Basta ya! Cadena perpetua no revisable por supuesto para estos deshechos de la sociedad que son capaces de hacer algo así.

Ni un permiso, ni un día de descanso, ni un día al aire libre, porque sus víctimas tampoco podrán ya disfrutar de ni un día más de sol en sus vidas y el daño a sus familias y amigos es ya irreparable.

Qué vida más injusta.. qué pena.

=====

Re: 3 muertas en 48 horas

Escrito por larpeiro - 21/12/2016 11:48

Soy más partidario de tratar de evitar estos comportamientos desde la base educativa, hay algo que falla en nuestro sistema educativo, en colegios e institutos se siguen permitiendo comportamientos absolutamente machistas y discriminatorios, a veces ligados al acoso, y esto es inadmisibile.

Siempre referido a los casos en los que están involucrados ciudadanos nacidos y educados en España, ya que también hay un porcentaje de extranjeros.

Sinceramente pienso que la mayor parte de los maltratadores les da igual lo que les suceda, muchos de ellos intentan o acaban suicidándose y si les meten cadena perpetua les da igual, en el momento del maltrato no son conscientes de sus actos y les da igual las consecuencias.

También hay un porcentaje en el que la permisividad de ciertas estructuras de la seguridad del estado han sido responsables del fatal desenlace, bien sea por falta de medios o por dejadez.

S2

=====

Re: 3 muertas en 48 horas

Escrito por peseta - 21/12/2016 12:20

Tienes muchísima razón larpeiro.

El machismo aún perdura y desde la base de los niños... Pero lo cierto es que a pesar de eso, quienes llegan a cometer lo que hacen son ya perfil de psicópatas creo yo..

Es cierto que en el momento del maltrato no son conscientes de sus actos y les da igual las consecuencias, pero a lo mejor después en frío, aunque no se arrepientan de sus actos, que les toque vivir para siempre entre rejas sin salir jamás o tener de compañeros de celda a otros no indeseables no les sea plato de gusto.

En cualquier caso ninguna de esas penas es comparable a lo que han hecho o a la pena que los allegados de las víctimas llevarán también de por vida ya.

=====

Re: 3 muertas en 48 horas

Escrito por gaïterois - 21/12/2016 14:32

morpheo81 escribió:

No conseguimos que esta lacra acabe y son muchas las mujeres que siguen muriendo a manos de parejas o exparejas. En apenas 48 horas han sido 3 y este año son 48 en total

<http://www.elmundo.es/sociedad/2016/12/18/5856a4e346163f020a8b4665.html>

Tela, esto tiene que terminar :angry: .

Acabo de verlo en las noticias...en mi opinión falta más educación e inversión para que esto se acabe.

=====